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生徒： 私たちはこの座談会を通じて、初めて高知について真剣に考えました。最初は、

自分たちが高知を元気にできるなんて思っていませんでしたが、話し合いを続けてい

くうちに、自分たちが高知を元気にしていくんだという思いが出てきて、熱が入りま

した。 

   今日は、尾﨑知事をはじめ、職員の方々が、日々懸命に高知のことを思ってお仕事

をなさっていることをとても感じました。また、話し合いをしていく中で、私たちも

高知県の発展に貢献していきたいなと思いました。今日はありがとうございました。 

 

知事： 今日は、本当にいい発表を聞かせていただきました。非常に質の高い発表で、本

当にいろいろ参考になるところありました。ありがとうございました。 

   それから、今日の私の話は、結論のある話ではないし、それぞれの考え方があると

思います。でも自己実現することを一生懸命に考えると共に、高知県、もっと言えば

日本、世界をどうするかと、自分以外のことを、高校生のうちから考えておられる皆

さんはご立派だと思います。その点をますます伸ばしていってもらいたいと思います。 

   私自身も、本当に勉強になりました。これからも高知県を元気にするために、一緒

に頑張っていきましょう。どうもありがとうございました。 

 


